
Ata da 825ª (Octingentésima vigésima quinta) 1 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 
Data: 19/08/2024 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 

2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos convite do Sindicato dos Médicos do Pará para a inauguração 6 

da nova sede social, no dia 24/08 às 19 horas. Recebemos convite do CEPON para a abertura do III Congresso 7 

do CEPON que ocorrerá no dia 23/08 às 18 horas no CentroSul (Dr. Leopoldo irá representar o sindicato). 8 

3. Informes: 9 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato informa que foram enviadas orientações para os assessores para que 10 

incluam em suas palestras o vídeo institucional do SIMESC e os cards chamando para filiação. Para os 11 

acadêmicos foram reenviados os convites para entrarem no Acadêmico Integrado. Jornalista Camila informa 12 

que os Diretores Regionais de Apoio ao Graduando foram incluídos no grupo do WhatsApp do Acadêmico 13 

Integrado e Núcleo Acadêmico para maior interação. Dr. Fábio informa que foram encaminhados para os 14 

tesoureiros das Regionais 3 textos: 1º número de filiados por regionais, 2º forma de pagamento dos repasses 15 

e 3º categorias de pagamento. Informa ainda que a Diretoria da EBHASES, que coordena a UPA Norte, 16 

encaminhou para a direção clinica as escalas do mês de agosto de 2024 com os nomes dos colegas médicos. 17 

3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Nadja informa que houve somente uma demanda, no plantão, com mensagem 18 

da Dra. Priscila Daflon no dia 14/08/2024, preocupada com a situação na UPA Barra em Balneário Camboriú 19 

(a situação foi encaminhada ao advogado Rodrigo e ao Dr. Vanio, que já tinham conhecimento). Permanece 20 

com o plantão 21 

3.3. Defensoria Médica: Nada relatado. 22 

3.4. Diretorias Regionais: Recebemos ata de reunião das Diretorias Regionais de: Médio Vale (05/08, 23 

preocupados com as contas e reunião com residentes); Balneário Camboriú/Itajai (dia 13/08 médicos da UPA 24 

Barra e preocupados com as contas); Blumenau (05/08 reuniões com acadêmicos/formandos) e de Lages 25 

(13/08 semana acadêmica da UNIPLAC e a não renovação do Momento SIMESC com a rádio). 26 

3.5. Momento SIMESC: “Milhares estão conosco!”.  27 

4. Ordem do Dia: 28 
4.1. Reunião COSEMESC (13/08/2024): Dra. Anamar relata que no dia 13/08 participou da reunião do 29 

COSEMESC juntamente com o Dr. Khalil e os jornalistas Eduardo e Camila. Representando a ACM estavam 30 

o Dr. André Sobierajski dos Santos e o Dr. Ernani Lange de San Thiago e jornalista Lena Obst, e do CRM o 31 

Dr. Juliano Pereima e a funcionária Claudia Bunn. O Assunto discutido foi sobre a realização do FEMESC 32 

que seria em Joinville e que foi passado para Florianópolis (a justificativa foi que entrou em contato com 33 

Joinville e a mesma não se demostrou interessada), com o tema: Saúde Mental do Médico Trabalhador e 34 

desejam realizar em outubro. Dra Anamar explica que a mudança da entidade que coordenará o COSEMESC, 35 

conforme regimento, deve ser feita no FEMESC ou de forma administrativa, se não houver o FEMESC e 36 

solicita aos diretores presentes as suas opiniões a respeito da proposta. Dr. Vanio abre o debate dizendo da 37 

importância de reativarmos o COSEMESC, mas quer ouvir a manifestação de todos. De um modo geral há 38 

consenso de que o tempo estimado pra preparar/realizar o FEMESC é muito curto e a decisão da executiva é 39 

de que deverá ser deixado para 2025. Quanto à Coordenação do COSEMESC há o entendimento que deve 40 

migrar para o CRM já na próxima reunião.  41 

4.2. Reuniões em Balneário Camboriú – Médicos sem receber pagamento: Dra. Zulma relata que em 16 42 

de agosto foi realizada reunião em Balneário Camboriú, atendendo à solicitação da Diretora desta regional 43 

Dra..Priscila Daflon. O SIMESC compareceu àquela cidade para tratar de demanda dos médicos da UPA da 44 

Barra, que trabalharam sem contrato assinado e não receberam seus honorários, da empresa contratada 45 

(ORION) pela prefeitura para gerenciar a citada unidade da saúde. A par da situação desfavorável, os médicos 46 

manifestaram a intenção de continuar a prestar seus serviços na UPA da Barra. Em 13 de agosto o advogado 47 

Rodrigo Leal, já havia se reunido com a Diretoria Regional de Balneário Camboriú e os médicos da UPA, o 48 

que resultou em uma notificação extra judicial à empresa ORION com prazo de 5 (cinco) dias para efetuar os 49 

pagamentos devidos. Em 19 de agosto a FAHECE estará assumindo a gestão dessa unidade. Ficou definido 50 

que o SIMESC enviará ofício a FAHECE relatando a situação e solicitando uma reunião para resolver a 51 

questão da maneira mais justa para os médicos. 52 



4.3. Diretorias Regionais não constituídas: Será debatido na reunião do dia 26/08 53 

4.4. Assembleia Unimed: Dr. Leopoldo explana que hoje a assistência oncológica no âmbito da Unimed na 54 

grande Florianópolis é prestada por seis clinicas sendo 5 cooperadas e 1 credenciada. As clinicas são 55 

renumeradas pelos honorários médicos, as taxas de sala e um percentual sobre o valor dos medicamentos. O 56 

custo do tratamento oncológico é caro em qualquer lugar do país. Dr. Leopoldo relata o que foi aprovado em 57 

assembleia (contrato com a Oncoclinica) e o Dr. Khalil também manifesta-se dizendo que na assembleia, os 58 

oncologistas argumentaram que não houve negociação entre a Unimed e a especialidade. Como faço parte da 59 

UNIMED como conselheiro administrativo argumentei e, presenciei algumas reuniões com representantes das 60 

clínicas oncológicas para tentativas de negociações sobre os valores de pagamento dos quimioterápicos. 61 

Reuniões que não houve consenso, entre as partes, onde a Unimed mostrou os gastos excessivos com esses 62 

medicamentos e os oncologistas argumentaram que os valores sugeridos pelo Unimed não seriam possíveis 63 

de aplicar. Também argumentei que a Unimed é uma cooperativa de trabalho médico, e precisa valorizar esse 64 

trabalho. Outros esclarecimentos são prestados e o sindicato está à disposição para atender os médicos 65 

oncologistas se assim desejarem. 66 

5.  Proposta de pauta para a próxima reunião: Diretorias Regionais não constituídas, Acadêmicos, Ibirama 67 

e Balneário Camboriú   68 

6.  Assuntos informais: Dr. Fábio sugere chamar os candidatos a prefeito para uma conversa como já foi feito 69 

em outra eleição. Dr. Cyro informa ao Dr. Vanio que o oficio para a FAHECE teve alguns ajustes e que 70 

amanhã a Juliana vai enviar para assinatura dele e entrega na FAHECE. 71 

 72 

 73 

 74 

                                                      Florianópolis, 19 de agosto de 2024. 75 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC 76 

e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 77 
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